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Ata nº01/2023. Aos dezenove dias do mês de janeiro de 2023, na sala de 1 

reuniões da Casa dos Conselhos, ocorreu reunião extraordinária do Conselho 2 

Municipal de Defesa do Meio Ambiente (COMDEMA) com a presença dos 3 

conselheiros Magda Adriana Lizinski (SMEMA), Robson Cavassin Raffo 4 

(SANEPAR), Wanderlei Perdonciny (Rotary), Jussara Harmuch (Rádio Najuá), 5 

Marco Antônio Bento (IAT), Vânia Rosseto Marcelino (UNICENTRO), Elias 6 

Chichy (ACIAI), Luiz Wanderlei Kawa (AMCESPAR), Diana Serbai (ARECI), 7 

Carla do Rocio Mosele (CEEBJA), Eleuza Fornazari (SOS Amigo Bicho). 8 

Presentes também, Luana Skiba, Mariana do Carmo Bueno da Rocha (Casa dos 9 

Conselhos). Carla Mosele iniciou realizando a chamada dos conselheiros, e 10 

agradecendo a presença de todos, a seguir apresentou a pauta aos mesmos, e 11 

aprovada por todos com unanimidade. A presidente passa a palavra para Magda, 12 

que apresentou as fotos do que foi adquirido no ano de 2022 pelo ofício 13 

Nº186/2022 enviado pela SMEMA disponível na Casa Dos Conselhos, 14 

finalizando a prestação de contas. Diana apresentou uma situação na avenida 15 

Munhoz da Rocha e no Centro, a mesma fala que recebeu ligações clandestinas 16 

denunciando essas vias que apresentam esgotos abertos e muito mau cheiro, 17 

para resolver a situação será oficiado a Secretaria do Meio Ambiente e a 18 

Vigilância Sanitária com cópia para a promotoria pedindo uma vistoria e 19 

investigações. Dando continuidade a pauta Carla passa a palavra para Wagner 20 

da Secretaria de Defesa Animal que colocou a necessidade da aquisição de uma 21 

caminhonete para auxiliar nos trabalhos da secretaria, para puxar o castramóvel, 22 

carretinha de cavalo que já foi cedida pelo DEER, denúncias de maus tratos, 23 

etc., Wagner salienta que sem a caminhonete dificulta o trabalho de castração, 24 

essa caminhonete teria o custo de R$257.473,23 (duzentos e cinquenta e sete 25 

mil reais e quatrocentos e setenta e três reais e vinte e três centavos) com fundo 26 

municipal de Meio Ambiente. Magda complementa a fala de Wagner salientando 27 

a importância da caminhonete bem como sua funcionalidade. Jussara pede 28 
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atualizações sobre a denúncia apresentada quanto ao funcionamento do 29 

castramóvel e outras já apresentadas aqui, Wagner explicou que está tudo certo 30 

e já foram resolvidas. Magda conta que a secretaria que o Wagner está não tem 31 

verba e por isso o pedido de ajuda, ainda explica de outros projetos que estão 32 

sendo desenvolvidos, como as feiras de adoção que em 4 feiras foram doados 33 

80 animais. Magda questiona a promotora Gabriela se não há problema em 34 

destinar o fundo do meio ambiente para a aquisição do veículo e a promotora 35 

explica que não há empecilhos, entretanto, ela não pode prestar esse serviço de 36 

consultoria, portanto, pede para que seja pedido um parecer da prefeitura sobre 37 

isso, oficializando a mesma com cópia para a promotoria. A seguir, Magda 38 

apresenta o projeto dela solicitando veículos e outros equipamentos, este está 39 

disponível na pasta da Casa dos Conselhos. Jussara pede o extrato do fundo do 40 

meio ambiente para o Conselho saber o que tem de verba e de onde vem e 41 

Magda consultará com Juarez. Diana fala sobre projetos em escola que podem 42 

ser desenvolvidos e Carla conta um pouco de experiências que já ocorreram no 43 

município. Por orientação da promotora coloca-se para votação o projeto da 44 

Magda que foi aprovado pela maioria e será consultado legalidade com a Carla 45 

da Prefeitura, não obstante, coloca-se o projeto do Wagner que também foi 46 

aprovado mediante a verificação de legalidade pela prefeitura, para ambos será 47 

oficiado aguardando o retorno para a próxima reunião, e 120 dias após adquirido 48 

precisam realizar a prestação de contas para o Conselho. Wanderlei questiona 49 

Magda sobre a locação de bacias de macrodrenagem, o que foi feito, executado, 50 

implantado etc. Jéssica será oficiada para explicar sobre isso na próxima 51 

reunião. Sem mais assuntos a tratar, a presidente Carla Mosele fez seus 52 

agradecimentos e encerrou a reunião. Eu, Luana Skiba, lavrei a presente ata e 53 

assino junto com a presidente.  54 


